

Leiter Technische Kommission Badminton:

Roger Baumann – Talwiesenstrasse 30 – 8404 Winterthur – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

 Member

Badminton Jahresbericht Saison 2023/2024

Die vergangene Saison war für mich als Leiter Badminton sehr speziell und bewegend. An der SVSE DV in Ziegelbrücke vom 18. Nov. 23 durfte ich die 20-jährige Mitgliedschaft in der TK Badminton feiern und wurde zugleich als SVSE Sportler des Jahres 2024 gekürt. Während meinen sportlichen Ausdauer-Aktivitäten schweifen meine Gedanken oft ans Organisatorische ab und so entstehen viele neue Ideen, um den SVSE Badminton-Sport weiterzuentwickeln. Mathias Aegler erhielt im Glarnerland die Ehrung für das 10-jährige Mitwirken in der TK Badminton. Vielen Dank allen für die Unterstützung. Die tolle Stimmung an unseren verschiedenen Anlässen motiviert mich immer wieder für diese Arbeit. Um dafür weiterhin angespornt zu sein, braucht es natürlich Euch als Teilnehmer/innen. So ist und bleibt der **Spaß am Sport** garantiert 😊

38. Plauschturnier 7. 10. 2023 in Luzern

Bärti und seine engagierte Helfer-Truppe von der SGZP Luzern boten in der Luzerner Bahnhofsturnhalle 20 motivierten Badminton-Spieler/innen sehr gute Bedingungen, um sportlich und sehr freundschaftlich einen tollen Spieltag gemeinsam zu erleben. Der Nachwuchs trumpfte gross auf. Finja Kaufmann konnte sich bei den Damen an die Spitze durchsetzen, Bruder Till gewann die Gesamtwertung. Auf ihre weiteren Leistungen dürfen wir uns freuen. Nach dem Turnier fand das Jahrestreffen Badminton zu zwölft statt.

6 ème Tournoi de badminton des Cheminots 4. 11. 2023 in Lausanne

Der CSC Lausanne organisierte bereits zu 6. Mal ihr Plauschturnier im Salle omnisport du Vieux-Moulin. Das Doppeltturnier ist exklusiv für nicht lizenzierte Hobbyspieler.

Trainingsweekend 25. / 26. 11. 2023 in Brig

24 Wissensdurstige durften unter Anleitung von Caro und Buzzli neues lernen und alt bekanntes weiter verinnerlichen. Spielerische Technikübungen und auch intensive Kraft und Ausdauerübungen entlockten den Lernenden einige Schweissperlen. Freies Spielen zum Abschluss und das gesellige Beisammensein erzeugten aber auch strahlende Gesichter und strapazierten die Lachmuskeln 😊

6. BLS Plauschmeisterschaft 2023/2024

Jonas Mayek heisst der Sieger der 6. BLS Plauschmeisterschaft. 8 Teilnehmende kämpften von Oktober bis Dezember in selbständig terminierten Gruppenspielen um die Positionen für die Finalrunde. Die letzten Spiele wurden gemeinsam am 19. März 24 im TUS Uetendorf ausgetragen.

Sponsoren:



39. Plauschturnier 6. 4. 2024 in St. Gallen

Peter Lienhard vom ESC St. Gallen konnte 24 Badminton-Begeisterte in der Sporthalle Schönenwegen begrüßen. „Lieni“ und seine bewährte Helfer-Crew überliessen nichts dem Zufall und boten beste Rahmenbedingungen für einen Tag voller Spaß am Sport. Die erfahrenen Cracks wurden von Nachwuchs gefordert und umgekehrt. Mit grosser Fairness wurde Runde für Runde gekämpft, so dass sich alle etwas vom grossen Gabentisch verdient haben. Flurina Sprecher gewann in der U16 Kategorie, Marco Sommer vom ESV BLS errang den Tagessieg.

24. SVSE Schweizermeisterschaft 15. 6. 2024 in Pfäffikon ZH

Die einheimische Familie Sprecher lud zusammen mit dem EBC Winterthur zur Erkürung der Meistertitel in die Sporthalle Mettlen ein. 5 Damen, 6 Herren und 5 Senioren folgten dem Ruf ins Zürcher Oberland und spielten jeweils in ihren Kategorien «Jeder gegen Jeden».

Wie schon beim herbstlichen Plauschturnier in Luzern setzten sich die Youngsters durch. Bei den Damen gewann Finja Kaufmann vor ihrer Mutter Sandra und Dania Diem vom EBC Winterthur. Till Kaufmann siegte bei den Herren vor Martin Balz vom EBC Winterthur und Thomas Latzer vom ESC St. Gallen.

Die Senioren-Kategorie war sehr ausgeglichen. Um Platz 3 und 4 musste sogar das Los entscheiden, da Anzahl Siege, Satzgewinne und Punkte gleich war. Kategorienmeister wurde Thomas Baumann vor Marc Joost und Roger Baumann, alle vom EBC Winterthur. Obwohl die Titel-Spiele sehr intensiv waren, aber man bereits kurz nach Mittag alle Matches ausgetragen hatte, traten 6 zugeloste Paare noch zu einem Doppelspielspass an. Nach drei Runden entschieden Flurina Sprecher und Thomas Latzer diesen Event für sich.

Diese Saison konnte aus meiner Sicht einmal mehr sehr zufriedenstellend durchgeführt werden. Dies war allerdings nur möglich dank der grossen Mit-Hilfe von Euch beim Organisieren und bei der Durchführung der Anlässe. Auch bei allen Badminton-Sportler/innen möchte ich mich ganz herzlich für Euren Einsatz bedanken. Ich wünsche mir, dass bei den nächsten Anlässen die noch vorhandenen Teilnahme-Kapazitäten genutzt werden.

Spaß am Sport verbindet und tuet unheimlich guet! 😊

SVSE Badminton – Let he shuttles fly!

Aktuelle Infos laufend unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 9. 9. 2024

Leiter Badminton
Roger Baumann

Sponsoren:

